



Regierungsratsbeschluss vom 20. September 2016

Verlängerung und Änderung der Verordnung über den Normalarbeitsvertrag für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in der Hauswirtschaft; Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

P161278

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Staatssekretariat für Wirtschaft.

Begründung

Es liegt im Interesse des Kantons Basel-Stadt, dass in der Hauswirtschaft angemessene Arbeits- und Lohnverhältnisse bestehen. Die Erläuterungen der tripartiten Kommission Bund zum Bedarf einer Verlängerung des NAV Hauswirtschaft sowie einer moderaten Anpassung des Mindestlohnes sind nachvollziehbar und plausibel. Basel-Stadt kann den Vorschlag der tripartiten Kommission Bund gutheissen.

